

# 羽根井だよい



R7.5.21

No.2

豊橋市立羽根井小学校

## 運動会の練習が本格化してきました

土曜日の本番に向け、運動会の練習が本格化してきました。5月も中旬になり、蒸し暑さも増してきましたので、子どもたちが体調不良にならないよう、水分をしっかりとるなど、学校では対策をしています。当日は子どもたちの元気な姿をご覧ください。



低学年の練習のひとコマです。特に1年生のみなさんにとっては初めての小学校での運動会となります。元気いっぱい練習をしています。



5/9(金)に校内と羽根井公園で530活動を行いました。6年生は羽根井公園でごみ拾いを行いました。思ったよりもたくさんのごみが落ちていました。自分が持ってきたごみは持ち帰るという意識の大切さを感じるきっかけとなる活動でした。



### 飛び出しに注意を！！

交通事故のニュースがよく報道をされています。学校でも子どもたちが事故に遭わないよう、折に触れて指導をしています。

特に、

- ① 信号のない交差点では、必ず左右の確認をする。
- ② 一時停止では必ず止まる。

ことを学校では強調して指導をしています。

子どもたちは意識をしていても遊びに夢中になってしまふと、つい飛び出しをしてしまうこともあります。ご家庭でも、交通ルールを守ることの大切さをお話してください。

